

PERSONEN UND NOTIZEN

Zwei Birnbäume für die Grundschule



Kößlarn. Im Rahmen der landkreisweiten Aktion „Jahr des Birnbaums“ wurden auf dem Gelände der Grundschule zwei Birnbäume mit den Sorten „Gute Luise“ und „Liebling“ gepflanzt. Vom Kreisverband für Gartenbau erhielten jeweils die Marktgemeinde Kößlarn und der örtliche Gartenbauverein einen entsprechenden Obstbaum. Bedingung: Die Bäume müssen

auf einem öffentlichen Platz gepflanzt werden. So fiel die Wahl für Bürgermeister **Willi Lindner** (2.v.r.) und für die Vorsitzende des Gartenbauvereins, **Silke Probst** (l.), auf die Grundschule. Bei der Pflanzaktion waren ebenso Schulleiterin **Tanja Schuster** (r.) und **Bernhard Müller** (2.v.l.) vom örtlichen Bauhof dabei. Die Haltepfähle wurden von Kaspar Rembart gestiftet.

– bu/Foto: Butz

Quelle: Passauer Neue Presse vom 17.11.2017